



Fueron rechazados varios ataques enemigos

Boletín informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 21 de Abril de 1937:

Ejército del Norte

FRENTE DE ARAGON.--Fuego de fusil y cañón en el sector de Teruel.

FRENTES DE SORIA, MADRID Y AVILA.--Cañones sin importancia.

FRENTE DE VIZCAYA.--Tiroteos y mal tiempo.

FRENTES DE ASTURIAS Y LEON.--En Asturias el enemigo pretendió llevar a cabo ataques en los sectores de Oviedo y Otero. Ambos fueron rechazados, causándole a aquél gran número de bajas. Dejó abandonados en nuestro poder 92 muertos en el sector de Oviedo y 117 en el de Otero.

Ejército del Sur

En el sector de Villaharta, un intento de infiltración enemiga ha sido rechazado, dejando en nuestro poder 20 muertos y muchos fusiles de procedencia rusa. En el sector de Peñarroya también se han rechazado ataques parciales, en los que el enemigo ha sido fuertemente castigado, abandonando en el campo numerosos cadáveres. En el sector de Fuenteovejuna otro intento rojo fué desbaratado. El enemigo fué perseguido y abandonó en el campo numerosos muertos, así como material todavía no clasificado por lo tarde, que terminó el combate.

Salamanca 21 de Abril de 1937 --De orden de su excelencia el Generalísimo, el General de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

En el sector de Fuenteovejuna se cogió abundante material, aún sin clasificar

La situación del frente de Bilbao

San Juan de Luz.--La situación de los habitantes de todas las categorías milicianos y civiles es espantosa. Faltan todos los días los más imprescindibles artículos. La población espera la llegada de los barcos que traerán los víveres.

Las escasas provisiones de carne y manteca escasean y solamente las llevan para los frentes.

Los diarios bilbaínos procuran por todos los medios alentar el decaído ánimo de los habitantes, así como también que el Papa ha publicado una encíclica condenando a los comunistas.

Cuatro aviones detenidos en Francia

París.--Las autoridades francesas han detenido el envío de cuatro aviones que venían destinados para la España roja.

Hecha una minuciosa inspección resultaron ser cuatro aparatos de bombardeo.

LA GUERRA

Por el Capitán FRAIZ

Los rojillos separatistas vascos han intentado un golpe de mano sobre una de nuestras posiciones en el Puerto de Urquiola. Han oído hablar de golpes de mano, de sorpresas; pero no saben las trágicas consecuencias que acarrearán las intenciones fracasadas. Ayer, por ejemplo, pudieron comprobarlo al dejar en nuestro poder 80 muertos, entre los que se encontraban un jefe y dos oficiales; todos ellos con su correspondiente armamento; además, imposibilitados de seguir corriendo, apresamos a ocho milicianos. Lo que ahora cuentan, a su llegada a Bilbao, los restos de los atacantes, unidos a los supervivientes del batallón "Arana-Gori", será una nueva inyección de optimismo marxista que aplicarán al ridículo Napoleonchu y comparsas.

El tiempo sigue haciéndonos traición; pero también a él le pueden nuestros valientes soldados; prueba de ello ha sido el mayor castigo sufrido por los rojoseparatistas, al resbalar en los barrizales que el agua había hecho cuando huían con el "brío" acostumbrado. Ahora, que este estado atmosférico

no puede persistir continuamente; veremos lo que va a ocurrir muy pronto: ¿Euzkadi en Gijón?... si es que les da tiempo.

Dos aparatos rojos han sido derribados en este frente; uno cayó en nuestras filas envuelto en llamas y con el piloto carbonizado. Tuvieron más vista los aviadores que aterrizaron por "equivocación" en Francia.

A las fuerzas que cercan Madrid, las han dejado en paz. Después de perder quince mil rojillos en los últimos ataques de su pretendida ofensiva, no es cosa de repetir el peligroso y grotesco intento. Mejor es que esperen y descansan; de correr tendrán tiempo sobrado.

En el Ejército del Sur pretendieron acercarse a nuestras posiciones de Sierra de la Grana, pero fueron rechazados y luego perseguidos, cogiéndoseles más de 150 muertos, 112 fusiles, municiones, correajes y material diverso, a más de numerosos prisioneros, entre lo que había varios franceses, venidos a España engañosamente contratados para trabajar en labores pacíficas.

Un aviador nacionalista burla a una escuadrilla de aviadores rojos

Sevilla.--En la mañana del día de hoy un aviador de la base de Córdoba salió al efecto de reconocimiento de las posiciones enemigas. Fué sorprendido por siete aparatos de bombardeo rojos que venían en su busca.

Al notarlo nuestro aviador trató de defenderse y vender cara su vida y al efecto sostuvo un fuerte combate con ellos, consiguiendo incendiar uno de ellos y poner en fuga a los demás.

Cuando regresaba al campo de aterrizaje observó que le perseguían a bastante altura diez cazas enemigos, a los que hurló, arrojándose como si entrara en barrena y volando hasta el aeródromo a baja altura.

Desde las posiciones de la línea de Córdoba nuestros soldados siguieron con interés el colosal ataque de nuestro heroico aviador, culminando el entusiasmo cuando vieron aterrizar en el campo, pues creían que había caído cuando para librarse simuló entrar en barrena.

Los rojos propalan nuevas insidias

Las radios rojas y francesas, que para el caso son del mismo color, no han cesado durante todo el día de vociferar con lamentaciones de arrabal sobre supuestos daños hechos en personas y cosas con nuestros continuos bombardeos aéreos y artilleros sobre Madrid, durante las últimas 48 horas. Dan cifras asombrosas de muertos y heridos, y, naturalmente, todos niños y mujeres. No sabemos por qué, pero nunca extremaron tanto la nota de humanitarismo y sensiblería como ahora, que precisamente no tienen ningún fundamento en la realidad, sino que la causa es una estudiada propaganda en su favor, con vistas al extranjero.

En la página 3.ª,

Giménez Caballero habla en Castilla

jero, en momento en que su estrella comienza a eclipsarse.

No tienen esos lamentos razón de ser, porque la realidad no es tal como la describen. Efectivamente, durante estas últimas 48 horas nuestras baterías que miran a Madrid descargaron sobre los objetivos militares de la población varios miles de kilos de metralla. También es verdad que anoche y anteanoche, aprovechando la luna, volaron nuestros aparatos sobre la capital y dejaron caer algunas bombas sobre lugares destinados por los rojos a almacenes de material bélico y sobre concentraciones de fuerzas que se disponían a salir hacia la sierra. Eso es verdad, pero también lo fué la escrupulosidad, tanto de nuestros artilleros como de nuestros aviadores, de respetar la zona neutral. Además, fueron tomadas las precauciones posibles para no castigar más que objetivos militares; se ha comprobado que, en efecto, se consiguió sin causar otras víctimas innecesarias.

Los rojos parece que pretenden que los nacionalistas hemos emprendido una ofensiva de envergadura sobre Madrid, después de que fué rechazada plenamente la suya, para pregonar que nada logramos con nuestros ataques.

Los móviles de esta maniobra no atinamos a comprenderlos, pero lo cierto es que todo el mundo lo sabe que permanecemos quietos en este frente de Madrid.

Vigilantes y aperecidos, sí; pero sin atacar ni intentar ofensiva alguna.

Ya hemos dicho que lo único que pretendemos es impedir, con nuestros castigos artilleros y aéreos, que el enemigo realice determinados movimientos en Madrid, a la vez que castigamos algunas posiciones militares de la capital que nos interesa inutilizar.

Eso es todo; lo demás, fantasía roja, que como roja está llena de perversidad e insidias.

Nada de ofensivas por nuestra parte, por ahora. En algunas posiciones nuestros soldados se dedicaron a lanzar a las trincheras enemigas cohetes con proclamas, en las que les invitan, sobre todo a los españoles, a tomar el buen acuerdo de desoír y desobedecer a sus criminales jefes y acogerse a la benevolencia y perdón del Caudillo español.

En algunos sectores, no

Se estrecha el bloqueo a Bilbao

Bayona.--La escuadra nacionalista persiste en su cerco y bloqueo a la capital vasca. Nuestros cañones bombardearon los objetivos militares con éxito rotundo.

Lo que dice Manifestaciones de un miliciano de la Brigada inglesa

Frente de Madrid.--La otra noche el general Miaja recibió a los periodistas, a quienes dijo que sus fuerzas descansaban en todos los sectores.

Agregó que había sido visitado por el ministro de Sanidad del Gobierno rojo de Valencia, Federico Montseny, quien llegó a Madrid para estudiar sobre el terreno las medidas sanitarias, que es urgente plantear.

sólo son proclamas, sino verdaderos mítines que algunos de los nuestros les dan por medio de altavoces.

De ordinario, los rojos los escuchan en silencio, y mientras dura la charla no suena ni un solo tiro. También son frecuentes los diálogos de trincheras a trincheras, y tanto unos como otros pueden surtir buen provecho, puesto que a veces se presentan al día siguiente, cuando no horas después, milicianos en nuestras líneas.

Consignas

La Prensa Nacional Sindicalista deberá ser vuestra maestra y guía. Propagadla.

Tenéis la obligación de leer la página íntegra de la Central Nacional Sindicalista de los miércoles y explicársela al que no lo entienda.

Iturrigorri y Tallamonte, en nuestro poder

Se causan un centenar de muertos y 300 heridos

Frente de Vizcaya.--Ha vuelto a fijarse en este frente la mayor actividad de la lucha. Los soldados nacionalistas del sector del Gorbea salieron de sus trincheras, lanzándose a un impetuoso ataque de las posiciones rojas. Se entabló una fuerte lucha, que duró algunas horas, pero las milicias marxistas se vieron forzadas a ceder terreno, y a media tarde ya habían caído en nuestro poder el monte de Iturrigorri, Tallamonte y otras alturas inmediatas. El monte Iturrigorri es famoso en la región vizcaína, porque en él existe un magnífico manantial, cuyas aguas se venden por las calles de Bilbao. Durango y demás pueblos de la comarca en carros-cisternas. En este nuevo avance nacionalista se han hecho a los rojos más de un centenar de muertos y cerca de 300 heridos, recogiendo además importantísimo material de guerra.--Radio E. Z. 21-4-37.



AYUNTAMIENTO

Sesión de la Permanente

A la hora de costumbre se abre la sesión.

Asisten el señor alcalde y los concejales señores Manso, Jiménez, Montemayor y Labandera.

Se lee y se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se procede a la lectura de una moción del Negociado de Personal, en la que se establece la necesidad de proceder a la renovación del vestido de la Guardia Municipal, y por consiguiente, es preciso confeccionar nuevos uniformes. En una exposición detallada de lo que por motivos económicos más conviene a la Corporación, se propone como más ventajosa la gestión directa, por cuyo procedimiento el importe de los uniformes no será superior a 3.000 pesetas. Se aprueba.

Doña Loreto Cepeda, solicita una pensión de supervivencia, que un informe razonado estima justa, y después de consideraciones y citas legales, aconseja que debe ser de 137,50, y concedérsele con la extensión correspondiente, teniendo en cuenta que debió empezar a percibirla desde el 24 de julio último. Se aprueba de acuerdo con el informe.

Un subalterno solicita licencia por enfermo, y el informe es favorable. La comisión acuerda se le conceda, según informe, en el que ya se detallan las circunstancias legales y derechos que le asisten.

Hay otra instancia de don Sergio del Castillo, industrial de Quismondo, que deseando dar a la venta un producto con nombres y escudos de Toledo, solicita autorización para ello. Se le concede, en los mismos términos que en sesiones anteriores se han hecho concesiones similares.

Don Juan Cino solicita licencia para colocar un quiosco en el paseo de la Vega, durante la temporada de verano. El Sr. Alcalde, sin oponerse a su concesión, estima que debe marcarse concretamente el lugar donde debe ponerlo, a fin de no perjudicar la buena conservación de los jardines. De acuerdo con la propuesta del Sr. Alcalde, se le autoriza para que lo instale en el paseo colindante con la carretera. También se hacen constar una objeciones del señor Montemayor, relativas a la satisfacción de los impuestos correspondientes al lugar que los veladores ocupen.

Se leen las siguientes solicitudes de apertura de establecimientos:

Doña Hermenegilda Alarcón, para abrir una cestería en la calle de Santa Fe.

Don Félix Briceño, una tienda de verduras y cacharrería en la calle de las Cadenas.

Doña Jenara Gutiérrez, de verdulería y frutería en la calle de las Tornerías.

Se accede a todas ellas.

A continuación, la solicitud de apertura de un taller de vaciado en la calle de Portugueses, que se sometió a nuevo informe en la sesión anterior.

El informe detalladísimo, habla de unas condiciones mínimas que son precisas para que dicho taller pueda funcionar en la calle de referencia, ya que de lo contrario, los ruidos, movimientos, etc., producirían molestias de alguna magnitud al vecindario. También se concede, exigiendo al dueño las condiciones que en el informe se estiman precisas.

Correspondencia

Se leen dos oficios de San Sebastián relativos a su ya expresada gratitud por las facilidades dadas por nuestro Ayuntamiento al delegado del Museo de San Telmo, con el

fin de establecer en él una sala destinada al Alcázar de Toledo.

En uno de ellos se pide, entre otros objetos, cuyo número y características no precisa, el teléfono desde el cual el general Moscardó negó la rendición de la fortaleza en el histórico y emocionante momento en que al amenazarle con el asesinato de su hijo, se cumplió por segunda vez la escena del Sitio de Tarifa.

Sin dejar de agradecer en lo que vale la preocupación por ensalzar la gloriosa gesta del Alcázar en aquel Museo, el señor Manso tiene una acertada intervención para decir que también el Alcázar se convertirá en Museo, y necesitará esta clase de objetos si se conservan. Por lo demás, se acuerda hacer lo posible por atender la petición hecha, sin que

ello perjudique a nuestro Museo del Alcázar.

Se da lectura después a una carta del teniente de alcalde señor Rodríguez, en la que con motivos que no son del caso, solicita le sea aceptada la dimisión del cargo, por sentirse ofendido respecto a determinadas resoluciones y afirmaciones, que son completamente de carácter particular, ajeno a la Corporación.

El Sr. Alcalde estima que no se le debe aceptar, entre otras cosas por ser valiosa su cooperación en los momentos actuales.

El señor Montemayor alude a que con la aceptación de lo solicitado se daría la razón a la vieja politiquilla.

Se acuerda no aceptarla.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión.

Acotaciones de un espectador

Sugerencias de un Museo

Los conservadores del Museo de San Telmo, justo es decirlo, nos han dado una lección.

Nos han hecho ver la importancia de tantos y tantos objetos que como descuidados se habrán perdido y llevado algunos visitantes, para lo que podía haber sido el Gran Museo de nuestro Alcázar.

El teléfono desde el cual el general Moscardó repitió la escena insuperablemente heroica de Tarifa, el mensaje en que el Generalísimo alentaba a los héroes y les prometía su próxima liberación; los objetos, las órdenes, los restos de todo lo que estuvo en contacto con aquella proeza que nuestros hijos cantarán con orgullo de ser españoles y toledanos, ¿dónde están?

Los que afortunadamente se hayan salvado y sean una realidad, recogerlos; los que no, buscarlos; los que se hallen fuera o donde se hallen, rescatarlos.

Recogerlos todos, llevarlos al calor de aquellos muros que aún saben de la amarillez de la trilita, de la palidez de los rostros demacrados, de las privaciones místicas en el misticismo santo de la Patria y de la fe de aquella heroica miseria que exudaban los andrajos de los héroes el día de la liberación.

No es posible esperar un instante más; es una necesidad inmediata; es absolutamente preciso impedir que todo lo que se halle fuera de aquel glorioso recinto, y fué de él en los días del sitio, existan donde existen, no estén fuera de él. Si no lo hiciéramos seríamos unos ingratos para con los héroes que en su seno duermen. Hay que rescatar todo, completamente todo, y ponerlo en él con la misma fe con que la madre o la hermana recoge y guarda en arca viva de su corazón las reliquias santas del hijo muerto.

Hay en Toledo un altar a la Patria con el rito de los nuevos estilos, que eleva la plegaria constante de sus muros deséchos, y el himno gigante de la fe de un pueblo, el cielo donde reposan los bravos moradores que murieron en él, y ese altar, que es un Alcázar invencible, sobre el cual la metralla de las hordas extrañas esculpió un supremo poema de escombros y de brechas, hay que volverlo a la realidad cálida de lo que fué entonces, para que el mundo lo contemple en la magnitud de su grandeza.

Yo he visto recientemente ese Alcázar convertido en un lugar discreto de amable visita, pero no en un Museo de lo que fué su ges-

ta, y al verlo recordé aquel otro que tuve el emocionante placer de visitar el glorioso 29 de septiembre, donde la trilita y los rostros, los desgarrones de los muros y los guñapos rasgados de la guerreras deshechas, ponía una armonía brutal y augusta con el hedor de las cuevas y la expresión de los héroes.

Al escuchar en la sesión de hoy la petición de San Sebastián, he tenido dentro de mí un sentimiento de gratitud para quien sin querer nos revela lo que teníamos olvidado; he recordado aquel instante que jamás olvidaré y he sentido la necesidad imperiosa de protestar conmigo mismo y contra los que mordean, de que todos los que nos llamamos toledanos, no hayamos recogido, guardado, valorado y bendecido todas las piedras y los objetos de él como las sagradas reliquias de la Santa Pasión de España.

No dudamos que, aunque tarde, el excelentísimo Ayuntamiento reaccionará también para que se acelere y purifique la instalación, no de un museo, que es una cosa catalogada y muerta, sino de un hogar, de una mansión, la mansión y el hogar que tenga perennemente la emoción de la gesta que vivieron sus muros.

JUAN DE MATA

Visado por la Censura

Nota del Gobierno Militar

Se recuerda al vecindario la obligación que tiene de cerrar las ventanas y balcones durante la noche para que desde las calles no se vean las luces del interior de las casas.

Los contraventores de esta orden serán sancionados.

¡ESTUDIANTES!

El día 23, por un acuerdo de la Jefatura Nacional del S. E. U. se celebrará en toda la España el DIA DEL LIBRO, recuerdos llenos de pena del pasado, recuerdos pleróticos de esperanzas para el porvenir grandioso de la nueva España.

Llenos de infinita amargura que engendra en odio del pasado, por las enseñanzas que han dado a la juventud los libros que profusamente propagaban los Gobiernos del desgobierno y de la Masonería; preñados, sin embargo, de ilusiones en el porvenir de ese Estado que ha pregonado nuestro ínclito Jefe el Generalísimo Franco, basado en los 27 puntos de esta bendita mil veces Falange.

Y para que esa fiesta que vamos a celebrar tenga todo el éxito que merece, es necesario la ayuda de todos vosotros. Dad con vuestra vida estudiantes un ejemplo de que sois los forjadores de esa España que nace, y que para tener su mayor auge su vida más sublime, necesita el libro, pero el libro como dice nuestro Jefe nacional, no como medio profesional, sino como medio de preparación para el mañana.

Para formar los hombres de ese mañana que os hablo, son necesarios libros para que nuestras bibliotecas puedan prestar el apoyo debido a los que por su desarrollo intelectual y su vocación tengan que estudiar y no puedan. Necesitamos libros; contribuir bien con ellos o en metálico, para nuestras bibliotecas, que son las bibliotecas de todos los estudiantes: Estudio y acción.

¡Arriba España!

Parte Meteorológico

Datos transmitidos directamente del Observatorio Meteorológico del Instituto del día 21 de abril:

Tiempo anterior, bueno.
Estado del cielo, despejado.
Viento dominante, N.
Tipo, flojito.
Presión máxima, 719,9 a las diez horas.

Presión mínima, 718,0 a las dieciocho horas.
Presión media, 719,0.
Temperatura máxima, 25,2 grados a las catorce horas.
Temperatura mínima, 11,4 grados a las cinco y treinta horas.
Temperatura media, 19,3 grados.
Humedad media, 42 por 100.
Lluvia recogida (litros por metro cuadrado), 0.

Con la concha del peregrino, como en la España legendaria

En las últimas horas de la tarde de ayer llegó a Toledo un grupo de diecisiete hombres y mujeres del vecino pueblo de Casar de Escalona, distante de nuestra ciudad unos sesenta kilómetros.

No venían como tantos otros, vinieron en peregrinación, a pie, para cumplir ante la Virgen del Sagrario la ofrenda que un día le hicieron de oír una misa en su altar si salvaban la vida en los duros combates librados en aquel pueblo.

Su fe en nuestra Patrona les salvó, como a los héroes de Alcázar y hoy, con el alma cargada de agradecimientos, y el espíritu tenso por la fe, llegan a nuestra ciudad por las rutas de la nueva España, para cumplir su promesa como los peregrinos de otros tiempos.

En la capilla de la Virgen del Sagrario, en la mañana de hoy, este grupo de creyentes fervorosos entre el que se cuenta la jefa de nuestra Sección Femenina en aquel pueblo, el señor cura párroco del mismo y el secretario de su Ayuntamiento, asistirán a una misa de acción de gracias por el especial favor que nuestra Virgen del Sagrario les concedió en aquellos momentos difíciles.

"El Paraíso" Domingo Clavel Cantos

La casa más surtida en PERFUMERÍA, TEJIDOS y NOVEDADES

San Francisco, núm. 11 - - - - - TALAVERA

CARTELEERA

HOY, jueves, HOY

CINE MODERNO

Joan Grawford
y
Francoht Tone

Así ama la mujer

CINE IMPERIO

(de los Flechas)

La genial estrella de la pantalla

MARTHA EGGERTH

La Princesa de la Czarda

creadora de la maravillosa opereta

Giménez Caballero, habla en Castilla

Habló en Palencia Giménez Caballero. Y sus palabras fueron lección y consigna. Nos marcó una senda. Nuestro camino es más fácil y seguro. Brazos en alto. Gracias, camarada Ernesto.

CLAMOR

Castilla se ha asomado a la meseta. Y ha encontrado el secreto de la Vida, que no poseían los hombres de la ciudad, pues estaba en los hombres de la aldea. Pastores. Hombres del pan y el vino, como yantar diario. Los que al empuñar un fusil la llaman "coger el Chopo". Los que nunca supieron de regionalismos, ni de muñeiras, ni sardanas. Yo os digo, que por todo eso, el campo de Castilla será lo primero que mande en España.

FE

Está la Falange contra el eco falso de las predicaciones socialistas y, su obsesión: capital, trabajo. En España no quedarán capitalistas. No habrá dos pesetas. Pero en cambio, tendremos la posibilidad de fabricarlas. Que el mito del oro es creación liberal. Y sin tener Italia tampoco dos lirras, hizo correr a toda la flamante escuadra inglesa. Hoy por hoy, tenemos lo que nos hace falta. Hay cañones, hay fusiles, hay ametralladoras. Sólo esto, y nuestra Fe, tendremos a raya a franceses, a ingleses, a norteamericanos, a pesar de todo su dinero.

OFRENDA

Y se acabaron las clases. Que no hay mejor Sindicato que lo Militar. Y sólo una Jerarquía, la del Valor. La de nuestras compañías y de nuestros regimientos. Donde no hay problemas de salario. Porque en ellas se da todo a cambio de nada. Donde la jornada no es de ocho horas, sino de veinticuatro. Donde no se rinde sólo esfuerzo, se ofrece sangre.

JERARQUÍA

Pero no serán en la hora del triunfo todas las regiones iguales. Que habrá españoles de primera clase. Españoles que manden y españoles que obedezcan. Jerarquía de lo Heroico, será nuestra Jerarquía nacional.

TAREA

¿Y los combatientes? ¿Qué posición adoptarán los luchadores del frente, a la vuelta de la guerra? Esta es la pregunta de muchos. Como si en España no hubiera que hacer. Como si en una Nación sin dinero, en que todo está por reconstruir puede existir el problema del ex combatiente. Hay tarea para todos. Pero unos seguirán atados a la oficina, a sus despachos.

Y otros, los que vuelvan, sólo dirán: Presente. Mi fusil es viejo, quiero

Calzados

PEREZ

La Casa más surtida y económica
San Francisco, 29 - Talavera

Félix Pascual

Hijo de Matías Pascual
TINTORERO Y QUITAMANCHAS

FERIA, NUM. 15 - TOLEDO

león. Que el problema del Imperio no es cuestión sólo de retórica y estandartes.

PELIGROS

No sólo tenemos el peligro rojo, el obrero del mando de más allá de las trincheras. A éste será labor dura el encuadrarlo. Pero no en balde la Falange hizo la guerra pensando en él. El peligro está en los hombres enclenques, escépticos, siempre incapaces de dar la cara. Al rojo le traeremos a nosotros. Este es Santo Bien que la Falange le hará. El otro enemigo, más peligroso, está cerca de nosotros. Es el enemigo liberal, masón, que se filtra siempre. Que incluso ha llegado ya a nuestro centro. Que quizá está ya en Salamanca.

RENCOR

Nosotros vemos en Francia el vehículo en que Rusia ha montado para atravesar los Pirineos. No es la Francia guerrera, enemiga de otros tiempos, la Francia histórica y latina, la que nosotros odiamos. Sino la Francia liberal, ginebrina, de los judíos burgueses. La Francia de León Blum. Esa Francia sí la odiamos.

Vicente Sánchez

Despacho de semillas
SEMILLA DE ALFALFA
-- Precios económicos --
CUATRO TIEMPOS, 2
TOLEDO

Fonda Nueva

Gran confort
Servicio esmerado y economía
Armas, 13—TOLEDO
= Teléfono 1566 =

NUESTROS COLABORADORES

La propaganda roja, copiosamente alimentada por el gobierno de Valencia, gracias al oro robado al Banco de España y en las viviendas particulares, pretende engañar a la opinión internacional, inventando la patraña de los "invasores" extranjeros en España al servicio del Generalísimo Franco.

Según la propaganda roja, a la que sirve de caja de resonancia todo el tinglado de la prensa y propaganda venal controlada por las oligarquías financieras interesadas y por las organizaciones ocultas al servicio de las mismas pretende atribuir a la presencia de voluntarios extranjeros que luchan juntos con el Ejército nacional el carácter de invasión extranjera del territorio español.

En primer lugar, es muy de señalar el hecho de que las izquierdas internacionalistas, desde los socialcomunistas a los anarquistas libertarios, que niegan sistemáticamente el concepto de Patria, de pronto, al exaltar el Movimiento nacional acudido por el General Franco, se sientan presas de incontenible ternura para la independencia de España hasta el punto de denunciar una pretendida invasión que desde luego no pasa de ser un argumento dialéctico "ful".

Porque al mismo tiempo que pretenden dar a entender a los cándidos o redomados obispos anglicanos que ellos se oponen a la invasión del territorio español, los rojos del gobierno de Valencia se disponen a aten-

CIZANA

Nos hacen la guerra los judíos. Pero ellos no combaten. Azuzan. Ven en esta guerra un modo de vengar ofensas que les duelen a través de siglos. Porque no olvidan que nuestros Reyes Católicos los expulsaron de España. Ni perdonan que un César romano les hiciera pasar vencidos el Arco de Tito. Y ahora ven en España, la Patria, que ellos no tuvieron nunca. Y gozan al ver morir nuestros sacerdotes, y caer nuestros Cristos con los brazos tajados. Pero olvidan que su Jehová vengativo fué vencido por un Dulce rabí de Galilea. Que se hizo con el corazón de los hombres. Por siempre.

DESPRECIO

No perdamos nunca el respeto, y la confianza, a nuestros jefes. Es lo que buscan los viejos políticos. A quienes conocemos. Aunque estén vestidos a veces con la camisa azul. Aunque lleven boinas rojas. El jefe no se coloca a gusto de la tropa. Sino para mandarlos. Por eso le debemos obediencia absoluta.

CONSIGNA

No perdamos nunca el respeto, y la confianza, a nuestros jefes. Es lo que buscan los viejos políticos. A quienes conocemos. Aunque estén vestidos a veces con la camisa azul. Aunque lleven boinas rojas. El jefe no se coloca a gusto de la tropa. Sino para mandarlos. Por eso le debemos obediencia absoluta.

HERMANDAD

Ya el enemigo falso está entre nosotros. Y así vemos, en la retaguardia, rota la hermandad de las trincheras. Santa Hermandad del Requeté y de la Falange. Que el Requeté no es una doctrina local. Es la doctrina de todo un siglo Imperial que se refugió en los montes de Navarra. Pero que al ver el peligro de

CARTA DE ROMA

Los éxitos del régimen fascista en las comunicaciones de Italia

Por A. RIMONDI

Uno de los campos en los que el régimen fascista logró desde el principio resultados sorprendentes fué el de los ferrocarriles. Al advenimiento del fascismo, éstos últimos estaban en Italia como hoy todavía en la mayoría de los países de régimen demoliberal o socializante en un estado deplorable: comunicaciones malas y caras, accidentes frecuentes, gastos de explotación desproporcionados, plétora de personal reclutado a través de influencias políticas y sin capacidad técnica.

Gracias a los esfuerzos del primer ministro fascista de Comunicaciones, Conde Ciano, actual presidente de la Cámara de Diputados y padre del ministro de Estado de Italia, en pocos años los ferrocarriles italianos experimentaron una honda reorganización.

El exceso de personal fué despedido, seleccionados los empleados más aptos, lográndose reducir grandemente el consumo de carbón y de lubricantes, por unidad de recorrido, o sea abaratando los transportes.

En los años anteriores a la crisis económica mundial, los ferrocarriles italianos, explotados directamente por el Estado, realizaron grandes beneficios sin que fuera necesario elevar las tarifas, sino únicamente por la reducción de los gastos y desperdicios.

Dichos beneficios, o sea el exceso de recaudación sobre los gastos fueron empleados para mejorar la red y los servicios, construyéndose la línea directa Francia-Bolonia, que es quizás la última construcción ferroviaria de gran envergadura en todo el mundo.

También se construyó el ferrocarril directo Roma-Nápoles, que acortó la distancia entre estas dos capitales, se extendió la electrificación y se mejoraron todos los servicios,

reduciéndose extraordinariamente la duración de los viajes.

La crisis económica mundial vino a moderar el ritmo de desarrollo sin lograr detenerlo, y gracias a las ventajas de la organización corporativa fascista, las repercusiones de la crisis mundial han sido casi completamente neutralizadas por la economía fascista.

En efecto, la recaudación de los ferrocarriles italianos, a pesar de las sanciones inicuas aplicadas por las potencias plutocráticas, con el fin de ahogar el intento italiano de expansión demográfica y económica, se ha incrementado en el ejercicio 1935-36 pasando de 1.073 a 1.162 millones por viajeros y de 1.514 a 1.668 millones por mercancías.

La electrificación ha alcanzado 3.258 kilómetros de líneas y permite reducir sensiblemente la importación de carbón con la correspondiente carga para la balanza de pagos; al cumplirse el programa de electrificación, que abarca 9.000 kilómetros, en el año 1939 Italia podrá reducir su importación de carbón extranjero—casi todo inglés—de dos a noventa y cinco millones de toneladas por año.

Es posible que exista una relación bastante estrecha entre esta reducción de compras a Inglaterra y el malhumor del Arzobispado anglicano de Canterbury y demás puritanos ingleses por el continuo progreso del fascismo italiano que libra al pueblo de la servidumbre al extranjero: El oro que Italia evita de enviar al extranjero representa trabajo y pan para sus hijos, disminuye el tributo que éstos tenían que pagar a los plutócratas británicos a los que servía para mejorar sus condiciones de vida a costa de los italianos.

Almacenes de frutas :: Coloniales :: Torrefacción del café GLORIA

Hijo de MATIAS CARRION

= = = Hierros = Alcoholes = Intestinos secos

TALAVERA DE LA REINA (Toledo)

España cobró de nuevo su sentido católico e Imperial. Hemos de ver en el Tradicionalista el Falangista a la antigua. Al abrir el corazón para decirle: Falange, Requeté, España.

decirles: marchad, que nosotros dejaremos oficinas y empleos para coger un fusil. Y respeto para el que viene a morir por nosotros.

CONQUISTA

Madrid se tomará. Y será clave de Paz entre los hombres. Porque está ya pagando su deuda de dos siglos. Que el Madrid de Felipe II era el nuestro. Pero no el Madrid que modeló toda una dinastía francesa. Tradición de pelucas

blancas, que hizo a Madrid traicionar a sus Destinos. Nuestros fusiles nos traerán prendido Madrid. Y con él la Paz en la tierra para los hombres. Que el espinoso será rosa, que ofrecer a nuestros muertos.

CASTIGO

Y los que huyen de los dos bandos no les valdrá decir: "yo no soy de uno ni de otros". O sois rojos o azules. O comunistas o fascistas. Claramente. Si no, vuestro castigo será quedaros sin Patria. Quedaros sin España.

DILEMA

Y si no sabéis hacer todo esto, dejad que lo hagan vuestras mujeres. Estas solas se bastarían como antaño ante el ejército del Duce de Lanceter. Y si aquello les valió banda de oro para los cabellos, esto les valdría flechas de oro en sus uniformes azules. Y yo vendría a gritar con ellas mi ¡ARRIBA ESPAÑA!

"Cantabria"

Sociedad Anónima de Seguros

Por acuerdo del Consejo de Administración, en cumplimiento de lo dispuesto en la orden de 1.º de febrero del corriente año de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, ha establecido su domicilio social en **San Sebastián, calle de Garibay, núm. 22**, donde sigue realizando normalmente sus operaciones y haciendo honor al cumplimiento de sus compromisos.

Delegado en Toledo:
D. Ernesto Pérez Díaz
11, 2.º

¿Quiénes son los invasores?

tar contra la integridad de dicho territorio, ofreciendo la cesión de parte del mismo a gobiernos extranjeros a cambio de una ayuda militar que le permita mantenerse en el poder en el territorio restante en contra de la voluntad de la mayoría del pueblo español.

Además los potentados rojos españoles confían mucho en la falta de memoria de la gente, puesto que aparecen darse cuenta solamente ahora de la presencia de voluntarios extranjeros, cuando en realidad han sido ellos, que no pudiendo contar con el apoyo del pueblo español para defender sus ambiciones de medro y de poder, han enrolado a la peor chusma mercenaria extranjera para que fuese a combatir contra el pueblo español.

A esta chusma extranjera, además de pagar pingües soldadas, los dirigentes rojos se han ofrecido entregar a España; todas las declaraciones de

los milicianos internacionales cogidos prisioneros coinciden en afirmar que el gobierno rojo les había asegurado que podían quedarse para siempre en España y disfrutar del botín que cogieran a los españoles.

Así, pues, resulta bien claro, que si hubo invasión fué por parte de los mercenarios extranjeros llamados por los dirigentes rojos, incapaces de resistir la ola de santa indignación que se apoderó de la mayoría de la nación en vista de las fechorías que el Frente Popular realizaba abusando del poder que había escalado por la violencia y el engaño y que determinó el estallido del glorioso Movimiento Nacional.

Si en las filas del Ejército Nacional combaten legionarios extranjeros, son voluntarios que han acudido a combatir a la chusma internacional roja y además están regularmente encuadrados en el Ejército Español; no se da el caso de enteras Brigadas Internacionales con Batallones intitulados a los mayores criminales de todo el mundo, como en cambio sucede en la España todavía bajo el yugo oprobioso del bolchevismo y lo anarquía.

El único gobierno del Frente Popular es el que ha abierto las puertas de España a la invasión de indeseables extranjeros, utilizándolos como mercenarios al servicio de sus ambiciones y en contra del Ejército y del pueblo de España.

Se trata de verdades irrefutables que la propaganda roja intenta falsear, pero que aparecen muy claras y evidentes al más ligero examen.

por OBSER

nuestra antena DE ESPAÑA

Sigue la ofensiva en el frente de Vizcaya con grandes recogidas de material

En Cerro Gordo y Almudévar deja el enemigo buen número de cadáveres

El enemigo, sorprendido en Calatraveño, deja en nuestro poder un buen botín

La Aviación socorre a los héroes del Santuario de Nuestra Señora de la Cabeza

LOS MINEROS REALIZAN FORTIFICACIONES Y NUESTRAS CAÑONES LAS DESHACEN

Frente de Asturias.—Estos días se advirtieron intensos trabajos de fortificación del enemigo, sobre todo en los sectores de Oviedo y el Escamplero.

Localizados convenientemente por nuestros artilleros, se dispuso un continuado fuego de cañón que destruyó en poco tiempo los trabajos efectuados.

En el sector del Escamplero se repitió el tiroteo de ametralladora y fusil de los días anteriores.

El balance de todo ello se concreta en nuevas pérdidas para las fuerzas marxistas. — Radio A-Z.

EL ENEMIGO ES RECHAZADO EN CERRO GORDO Y ALMUDEVAR

Frente de Aragón.—Continúa en el sector Norte de Teruel la actividad de las fuerzas nacionalistas, que castigan duramente el campo enemigo.

En Cerro Gordo se hizo más intenso el tiroteo al rechazar nuestros soldados un intento de ataque rojo.

Lo mismo en esta acción que en otro ataque que se desbarató enérgicamente en el sector de Almudévar, los marxistas sufrieron grandes bajas y dejaron en poder de los nacionalistas un importantísimo botín de armas, municiones y material de todas clases.

También fué dispersado el enemigo en las posiciones próximas a Celadas.—Radio A-Z.

La ofensiva en el frente de Vizcaya

Vergara.—En el día de ayer comenzó la ofensiva en el frente de Bilbao. Nuestras tropas, aprovechando el buen tiempo, atacaron en un amplio sector. Nuestra aviación voló por las líneas enemigas, destruyendo todas las fortificaciones que los anarco-comunistas habían preparado. Batió duramente las fortificaciones existentes entre Mondragón y Eibar, que abarca una línea de 15 kilómetros.

Nuestra Infantería, protegida por una ráfaga de humo que la aviación lanzó para encubrir a nuestros soldados, tomó el pueblo de Ergueta, haciendo al enemigo 400 muertos y muchos heridos y prisioneros de entre los milicianos vascos.

LA INTERVENCION DE RUSIA EN LA GUERRA DE ESPAÑA

Radio Falange Española de Valladolid hace un estudio de la exportación que hacía Rusia de sus productos antes de la guerra y los que hace ahora para la España roja.

Entre los múltiples auxilios que la república soviética ha proporcionado a España para la guerra hace notar que ha mandado 400 camiones para que organicen los convoyes desde el primero de enero hasta el primero de abril.

Todos estos auxilios los paga la España roja con el envío de naranjas a los puertos de Rusia.

EN BILBAO NO DISPONEN DE ELEMENTOS DE GUERRA CONSISTENTES

Vitoria.—Según noticias de esta capital los últimos evadidos y prisioneros del frente de Bilbao, aseguran que la capital de Vizcaya se encuentra sin guarnición, ya que las mejores fuerzas han perecido en los ataques de la montaña.

Bilbao se encuentra en manos de pistoleros y asesinos, incapaces de defender la capital por su baja moral.

SE REGISTRA ACTIVIDAD EN EL FRENTE SUR

Frente del Sur.—Muy ligero tiroteo en todos los sectores. En el puerto Calatraveño se sorprendió al enemigo, tomándole un importante botín y haciéndole numerosas bajas. Lo más interesante de este frente ha sido la actuación de nuestra aviación, que a la altura de Peñarroya persiguió a varios aparatos enemigos, logrando abatir a dos de ellos y viéndose huir a otro más con averías. 21-4-37. Radio A-Z.

DESMANES EN BARCELONA

Barcelona.—En estos días se ha cometido un cobarde atentado contra un joven de 18 años.

Las milicias, después de maltratar a este joven, lo trasladaron a un lugar apartado, donde lo mataron inicuaamente.

Antes de expirar el joven pronunció estas palabras: "Muero por amor a tí y la salvación de España".

La Prensa alemana comenta duramente este estado de anarquía y dice que es increíble que aún haya un Estado civilizado que favorezca a los vividores del crimen y del robo.

Visado por la Censura

ES BOMBARDEADO ANDUJAR

Frente del Sur.—La aviación nacionalista bombardeó Andujar. También voló sobre el Santuario de Santa María de la Cabeza, arrojando armas, municiones y víveres a sus bravos defensores. 21-4-37. Radio A-Z.

COMUNICACIONES

Correos y Telégrafos

HORARIOS

TELEGRAFOS

Giro Telegráfico, de ocho de la mañana a nueve de la noche. Todos los demás servicios de este departamento son permanentes.

CORREOS

Horario de los distintos servicios de esta Principal:

Giro postal: de nueve a doce de la mañana.

Caja Postal de Ahorros, de nueve a doce de la mañana.

Prieto, Renilla y Moro.-S. L.

FABRICANTES DE HARINAS

Talavera de la Reina

Certificados, valores declarados:

Paquetes postales y envíos militares, de nueve y media a una menos cuarto.

Mañana: de tres y 1/5 a cinco y cuarto, tarde.

Venta de sellos: de nueve y media mañana a siete y media de la tarde.

Secretaría: de nueve a una mañana.

HORAS DE SALIDA Y LLEGADA A ESTA PRINCIPAL DE LAS CONDUCCIONES QUE TRANSPORTAN CORREO, CON INDICACION DE ITINERARIO:

RECORRIDO

De Toledo a Añover de Tajo por Yuncos, Numancia, Pantoja, Cobeja, Alameda, salida a las trece y llegada a las diez.

De Toledo a Magán por Moección y Villaseca, salida a las trece y llegada a las diez.

De Toledo a Leganés, por Ollas del Rey, Cabañas de la Sagra, Villaluenga, Yuncos, Illescas, Torrejón, Parla y Getafe, salida a las siete y llegada a las veinte.

De Toledo a la estación férrea de Bargas, para enlazar con los trenes ascendentes y descendentes de la línea del Tajo. Salida a las diez y llegada a las once.

Casa MARIN

= ULTRAMARINOS FINOS =

Especialidad en garbanzos y aceite

Belén, 1 — TOLEDO

EL FISCAL POPULAR PIDE PENA DE MUERTE PARA MANUEL GODED

Barcelona.—Ayer, a las once de la mañana, compareció ante el tribunal popular D. Manuel Goded, hijo del general del mismo apellido, fusilado hace tiempo por los rojos. Al declarar ante los sicarios del siniestro tribunal de la plebe, se hizo solidario de la conducta de su padre. La parodia de juicio tuvo que suspenderse por no haberse presentado los testigos. El camarada que usurpa las funciones del fiscal, pide para don Manuel Goded la pena de muerte. 21-4-37. Radio A-Z.

Carpintería - Ebanistería

GARCIA

Feria, 15 - TOLEDO

Fabricación de Chorizo de Pamplona, Salchichón y Jamones

CIRILO GONI

Teléf. 1551 - PAMPLONA

Coches de línea

TOLEDO-LEGANES Y VICEVERSA

CENTRAL: ARMAS, 10

Salida de Toledo, a las siete de la mañana.

Llegada a Leganés, a las nueve menos cuarto.

Salida de Leganés, a las seis de la tarde.

Llegada a Toledo, a las ocho de la noche.

Estos coches hacen el servicio de correos entre las dos localidades.

TOLEDO-TALAVERA DE LA REINA Y VICEVERSA

CENTRAL: ARMAS, 10.

Salida de Toledo, a las cuatro de la tarde.

Llegada a Talavera, a las seis de la tarde.

Salida de Talavera, a las nueve de la mañana.

Imprenta - Librería - Encuadernación -

Rafael Gómez Menor

Comercio, núm. 57

— TOLEDO —

El hijo del General Goded se solidariza con la conducta de su padre ante el tribunal popular

Cuadro de la Esquadra roja se dirigía a bombardear Ceuta, fué sorprendida por nuestras unidades

EL HIJO DE ALCALA ZAMORA VA A MOSCU COMO REPRESENTANTE OBRERO DEL GOBIERNO DE VALENCIA

Valencia.—A las fiestas proletarias del primero de Mayo en Moscú asistirán, representando al ministro rojo de Marina y Aire, un cabo y un marinero de las fuerzas de mar.

También acudirá a Moscú una representación obrera, de la que formará parte José Alcalá Castillo, hijo del que fué presidente de la República. Buen viaje a todos. —Radio A-Z.

LA CAUSA CONTRA MANUEL GODED ALONSO EN BARCELONA

Barcelona.—Hoy se ha visto la causa contra don Manuel Goded Alonso, hijo del ilustre general español, detenido por rebelde en Barcelona.

Por ausencia de tres de los testigos fué aplazada la causa hasta nueva orden.

Si quieres saber la verdadera noticia de última hora, suscríbete a

IMPERIO

Visite la Casa de

Marciano P. Montes

TOLEDO

BRUNO ALONSO RECONOCE EL FRACASO DE LA ESCUADRA ROJA

Valencia.—El comisario político de la escuadra roja, Bruno Alonso, ha publicado un nuevo artículo en un periódico valenciano confesando tácitamente los fracasos de los barcos de guerra marxistas. Especialmente se queja de que cuando hace pocos días la escuadra roja salió para bombardear el puerto de Ceuta, se encontró con la desagradable sorpresa de que en Ceuta ya lo sabían y les salieron al camino, obligando a los barcos rojos a regresar a toda máquina a Cartagena. 21-4-37. Radio A-Z.

Anúnciese en IMPERIO

Llegada a Toledo, a las once de la mañana.

COMBINACIONES DE COCHES

Los coches que salen de Toledo para Leganés pueden enlazar con los que salen de esta última localidad a las nueve y media de la mañana para Avila, a donde llegan a las dos de la tarde.

BILLETES

Para las líneas Toledo-Leganés y Toledo-Talavera de la Reina se despachan billetes en la misma central a las siguientes horas:

Mañana, de diez a doce y media.

Tarde, de dos y media a cinco.

Noche, de siete a ocho.

TOLEDO-BARGAS (ESTACION) Y VICEVERSA

Salida de Toledo a las diez y media de la mañana.

Llegada a la estación de Bargas, a las once menos diez (aproximadamente).

COMBINACIONES

Estos coches enlazan con los trenes siguientes:

Con el ascendente de Plasencia para Leganés.

Con el descendente de Leganés para Plasencia.

Y de ambos trenes con Toledo, haciendo el servicio de correos.

Los coches de esta línea salen de Zocodover, junto al surtidor de gasolina y sus billetes se expenden ya dentro de ellos.

Horario de Misas

Como de costumbre, en la Santa Iglesia Catedral, el domingo, habrá misas cada media hora, desde las seis hasta las diez y a las once y a las doce.

Hospital de Sangre, a las siete.

Hospital del Rey, a las siete.

Santa Clara, a las siete.

Zona, a las diez.

Santa Ursula, a las ocho.

Ermita de la Estrella, a las ocho y a las diez.

Santa Leocadia, a las diez.

San Nicolás, a las ocho, nueve, once y doce.

Capilla de San Ildefonso, a las ocho.

Santo Tomás, a las ocho y a las diez.

Padres Jesuitas, a las siete, ocho y nueve.

Padres Carmelitas, a las siete, ocho y nueve.

Fábrica de Armas, a las once y 50 minutos.

¡Arriba España!

Bebidas y Comidas
San Luis
San Francisco, 26 (bis)
TALAVERA

LA PROPAGANDA FOTOGRAFICA DE LOS ROJOS

Radio Falange de Valladolid habla de la composición de las fotografías que hacen los rojos para la propaganda del extranjero.

Dice que para tocar la sensibilidad de los pueblos alejados de la guerra presenta en su propaganda niños mutilados a consecuencia de los bombardeos de los nacionales.

Ultimamente se ha averiguado que las fotografías son de los niños ametrallados en un hospital de París cuando la guerra europea.

MERCERÍA

Fernando Sánchez

Corredera, núm. 7
TALAVERA

EXTRANJERO

nuestra antena

Los rebeldes de la India atacan duramente las vanguardias del ejército colonial inglés

En Argelia, los comunistas indígenas se encuentran bien armados

Ya está preparada la complicada máquina del control naval

El Deán de Canterbury hace declaraciones a favor de los rojos

"DAILY MAIL" CRITICA AL DEAN DE CANTERBURY
Londres.—El diario "Daily Mail" critica duramente al deán bolchevícófilo de Canterbury, Johnson, por haber hecho determinadas declaraciones a favor de los rojos españoles. 21-4-37. Radio A-Z.

HUELGA EN VARSOVIA

Varsovia.—Los obreros textiles de la región Byastok han decidido continuar la huelga por no haber llegado a un acuerdo con los patronos.
Se espera que dada la importancia de esta huelga intervendrán enseguida las autoridades.
Este es un caso más de manejos comunistas en Polonia.—Radio A-Z.

LOS REBELDES INDIOS ATACAN LAS AVANZADAS DE LOS SOLDADOS IMPERIALES

Londres.—De Simla (India) comunican que cerca de Razak (Waziristan) que las tribus rebeldes atacaron las avanzadas del regimiento de Punjab, matando a ocho soldados indios.—Radio A-Z.

EL CONTROL EN MARCHA

Londres.—Todos los observadores y vigilantes nombrados por el Comité de no ingerencia para la puesta en marcha del control, están ya en sus puestos. 21-4-37. Radio A-Z.

EL 48 ANIVERSARIO DEL NACIMIENTO DE HITLER

Berlin.—Se conocen noticias de esta capital de la imponente manifestación que se celebró en las capitales de Alemania con motivo del aniversario del nacimiento del Caudillo alemán, Adolfo Hitler.
Los niños desfilaron por las principales calles.
Hitler concedió nuevas banderas a las distintas milicias.

LA SITUACION EN LA REPUBLICA DE LOS SOVIETS

Moscú.—Después de la detención del jefe de la G. P. U. se han registrado en varias regiones de Rusia actos de sabotaje, por lo que Stalin ha determinado la detención de 300 individuos.

La desaparición de la diadema que Napoleón primero regaló a la reina Hortensia

Se desconoce el paradero de gregia alhaja

Viena.—Han comenzado ante un tribunal de regidores vieneses los debates del "affaire", que dió por resultado la desaparición misteriosa de la diadema que Napoleón I regaló a la reina Hortensia y que estaba valuada en cuatrocientos mil chelines.
El comerciante de piedras preciosas, Víctor Lemberger y el joyero Wilhelm Bosel, son acusados, el primero de haber, como testigo, hecho una falsa declaración sobre el lugar en que se encuentra la diadema de la reina Hortensia, el segundo de haber obligado a Lemberger a hacer una declaración falsa.
Hasta 1918, la diadema estuvo

en poder del archiduque Leopoldo Salvador de Habsbourg; luego cambió, naturalmente, varias veces de propietario.

El 7 de julio de 1929, la preciosa alhaja era vendida en el Monte de Piedad de Viena en circunstancias muy misteriosas.

En julio de 1936 el banquero Sietmund Bosel, sobrino de Wilhelm Bosel, era detenido y acusado de haber hecho desaparecer con el fin de sustraer del impuesto, importantes valores, entre los que se encontraba la diadema de la reina Hortensia.

Interrogado sobre ella, negó haberla tenido nunca en su poder.
En febrero de 1937 el asunto se hizo mayor, a consecuencia de la detención del antiguo director y ex jefe del Monte de Piedad. Estos últimos cargaron hasta tal extremo, que éste hizo una confesión particular, en la que constaba había hecho la adquisición de las alhajas algunos años después de su venta al Monte.
Bosel revendió una parte por 50.000 chelines al joyero David Lemberger, que vivió desde 1933 en Tel Aviv (Palestina).

El acusado Víctor Lemberger, sobrino del precedente, confirmó como testigo que su tío había comprado a Bosel una parte de la diadema con aproximadamente 200 diamantes pequeños, y que fué el almacén de Wilhelm Bosel, donde fueron concertadas, entre ellos y el banquero Siegmund Bosel las condiciones.
Desde luego, afirmó, la diadema existe escondida en alguna parte.

En el curso de la vista, el presidente ha anunciado que la archiduquesa Blanca de Habsbourg y Lorena, será oída como testigo.

LA DIADEMA HA ESTADO EN BARCELONA

El capitán retirado José de Korwin es acusado de abuso de confianza por haber llevado las alhajas al Monte de Piedad sin consentimiento de su propietario el archiduque Leopoldo Salvador de Habsbourg y Lorena.

Según el acta de acusación, Korwin, había sido solamente encargado de transportar la diadema a Barcelona, donde el archiduque residía en aquella época y donde era necesario depositarla en sitio seguro.

Korwin afirma que la archiduquesa Blanca, esposa del archiduque Leopoldo, habiéndole dado autorización para utilizar la diadema como garantía para realizar operaciones comerciales con la firma italiana Daniele, la diadema fué dada en fianza a la casa "Omnia", que mantenía relaciones comerciales con la firma Daniele.

El director de esta última era el banquero Siegmund Bosel, que es acusado de estar en posesión de la diadema desde 1920, en circunstancias misteriosas, con la complicidad del director del Monte de Piedad de Viena y el experto jefe Mendi.

Desde entonces la alhaja ha desaparecido.

La archiduquesa Blanca ha sido oída como testigo y contesta en todos los puntos la declaración de Korwin.

A su vuelta de Barcelona declara la archiduquesa. Korwin ha afirmado haber remitido la diadema a don Diego, el capellán de la Legación de España en Viena; pero los acontecimientos demostraron que esta afirmación era falsa.

La condesa ha declarado que conocía al capitán desde hacía 35 años y le creía incapaz de haber cometido un abuso de confianza.

La huelga minera en la Alta Silesia tiene un marcado carácter comunista

Oficiales del ejército, miembros de la G. P. U. y de la guardia personal de Stalin, son detenidos por el asunto Yagoda

SIGUEN LAS DETENCIONES EN RUSIA

Moscú.—Continúan las detenciones de miembros de la G. P. U. Gran número de oficiales del primer batallón Wokr, han sido encarcelados al mismo tiempo que 24 miembros de la G. P. U. y dos oficiales de la guardia personal de Stalin. Varios directores de teatro de Moscú han sido también detenidos con motivo del atentado que se preparaba contra el dictador rojo en el "Pequeño teatro" de la capital de la URSS. 21-4-37. Radio A-Z.

PROHIBIDA TODA OSTENTACION COMUNISTA

Berna.—El Gobierno del Cantón Waadt, de la Suiza francesa, ha prohibido toda manifestación y ostentación comunista en el territorio de su jurisdicción. — Radio A-Z.

LA ACTIVIDAD COMUNISTA EN VARSOVIA

Varsovia.—La Policía ha descubierto un nuevo centro de actividad comunista en esta capital. Han sido detenidas más de 60 personas.—Radio A-Z.

EL CONFLICTO MINERO EN SILESIA

Presentan un pliego de condiciones con más de 100 puntos a tratar

Kattowitz.—Numerosas huelgas de carácter comunista han estallado en la zona minera de la Alta Silesia. En las primeras horas de hoy, miércoles, 3.500 obreros de varios pozos abandonaron el trabajo por solidaridad con sus compañeros. Cuantas gestiones se pretendieron llevar a cabo para restablecer la normalidad, fueron inútiles. Las exigencias de los mineros, presentadas por escrito, ocupan varios pliegos con más de cien puntos a tratar. Ante el domicilio de los directores de las minas, los obreros se manifestaron violentamente, siendo precisa la intervención enérgica de la policía. 21-4-37. Radio A-Z.

Apostolado del Anuncio

1. ¡FALANGISTAS! No hagamos mal a nadie; pero procuremos siempre hacer el bien con discreción.
2. No «boicoteemos» a ningún comerciante; impongámonos el deber de realizar nuestras compras a los que nos apoyan haciendo en nuestra Prensa sus anuncios.
3. La caridad y la justicia, son las principales virtudes del Falangista; pero éstas, bien ordenadas, deben empezar por nosotros mismos y por los que nos apoyan con sus anuncios.
4. Sin Prensa Nacional-Sindicalista no hay defensa eficaz nuestros ideales; sin anuncios no puede vivir nuestra Prensa; ayudar a nuestros anunciantes es, pues, hacer una obra Nacional-Sindicalista.
5. Organicemos nuestras compras de modo que realicemos con ellas una fructuosa producción. ¿Cómo? Muy sencillo: comprando a nuestros anunciantes con preferencia a todos los demás.
6. El **Apostolado del Anuncio** es uno de los Apostolados más fáciles, más eficaces y más necesarios en el día de hoy.
7. ¿Queremos tener una espléndida Prensa Nacional-Sindicalista? Al hacer nuestras compras, grandes o pequeñas, ayudamos a nuestros anunciantes y digámosles que les compramos precisamente por ser anunciantes nuestros.
8. De este modo, todo lector, por modesto que sea, puede convertirse en un formidable sostén de nuestra Prensa Nacional-Sindicalista.
9. Para ser un gran Falangista no hace falta dinero, es necesario el sacrificio, y basta un poco de buena voluntad y un poco de sentido común.
10. Si la enorme masa del público falangista practicase este sencillo **Apostolado del Anuncio**, tendríamos dentro de poco la mejor Prensa del mundo y podríamos defender al Nacional-Sindicalismo con armas invencibles.

El Jefe de la Sección Comercial de IMPERIO,
Julian Martín Martínez

El libro de la Vieja Guardia

Onésimo Redondo

Sangre, lucha, persecución, victoria

Onésimo Redondo

Corazón de mártir, palabra de profeta

Onésimo Redondo

Ningún falangista
Ningún enamorado de España, puede dejar de leer

"Onésimo Redondo

CAUDILLO DE CASTILLA"

El libro actual, histórico y sensacional
Cinco años de lucha
Documentos fundamentales del nacional-sindicalismo
Base doctrinal para el falangista nuevo. Evocación de días gloriosos para todos los viejos camaradas

"Onésimo Redondo

CAUDILLO DE CASTILLA"

CINCO pesetas

De venta en librerías y en las Jefaturas de Prensa y Propaganda de Falange

Pedidos a la Administración de "Libertad" - Valladolid

EL MINISTRO FRANCÉS DE GUERRA EN LONDRES

Londres.—Esta tarde llegó a esta capital el ministro de la Guerra francés.

Mañana será recibido por el ministro de Relaciones Exteriores de la Gran Bretaña.

Permanecerá en Londres tres días.—Radio A-Z.

ASISTENCIA SOCIAL EN ALEMANIA

Berlin.—Con motivo del aniversario del nacimiento de Hitler se ha inaugurado la Casa de Economía y Trabajo.

El director del Banco Nacional habló de las calamidades y estrecheces porque tuvo que pasar Alemania después de la guerra por el estado lamentable de la economía nacional y la revolución que se avecinaba.

Hoy, dice, Alemania puede comprar lo que desee, puesto que todo lo puede pagar.

HA EMPEZADO SUS SESIONES LA CONFERENCIA INTERNACIONAL DE RADIO

La Haya.—La conferencia internacional de Radio inauguró ayer sus sesiones, comenzando el estudio de una nueva distribución de ondas.

Las reuniones continúan.—Radio A-Z.

MAS DETENCIONES EN MOSCU

Moscú.—Por irregularidades administrativas han sido detenidos los empleados de la estación terminal de Crimea que funciona controlada por comisarios soviéticos.—Radio A-Z.

LA NO INTERVENCION EN GINEBRA

Ginebra.—En los medios políticos de Ginebra se comentan los acontecimientos de España favorablemente.

Confían en la actividad del Comité de no Intervención.

SE APLAZA LA CONFERENCIA DEL DESARME

Ginebra.—Noticias llegadas de esta capital afirman que se ha aplazado la Conferencia del Desarme, a causa de las fiestas de la coronación del Rey de Inglaterra.

Política demográfica en Alemania

Los préstamos matrimoniales

Una de las medidas permanentes incluidas en la ley relativa a la disminución del paro, del primero de junio de 1933, es la que se refiere a los préstamos concedidos con ocasión de matrimonio, medida que se ha ampliado y circunscrito por disposiciones posteriores...

de 1936 aproximadamente en 20 por 100. El número de las familias que reciben este subsidio permanente desde agosto de 1936 es hoy de 237.000 y el número de los niños protegidos en esta forma alcanza 300.000.

HOTEL La Española Todo confort Teléf. 202 - TALAVERA

Bar Moderno Café expreso - Cerveza Especialidad en aperitivos Hombre de Palo, 13 y 15 TOLEDO

PARA TI

Madrinas de guerra

Solicitan madrina de guerra: Ginés Maqueda, Alejandro Garcés, Enrique Gascón, Luis Campos, Juan Laguna, Feliciano Hinojar, Severino Crespo, Agustín Altolarrea, Vicente Ruiz y Anselmo Alonso, de la Falange de Soria. Compañía del Capitán Hernández, Primera Escuadra de la Primera Sección, Frente de Guadalajara.

Los soldados Pedro Lorenzo Triana, Pedro González González y Antonio Hernández Pérez, del Primer Batallón expedicionario de Canarias, Segunda Compañía, Cámara Falange "Sepúlveda".

Damián Docarragal Gil, Senén Garrido Gómez y Santiago Sánchez Sanz, los tres pertenecientes a la Primera Centuria de la Primera Compañía.

José Trell, Luis Naya y Manuel Guirra, todos de la Novena Bandera, F 75 de la Agrupación de Falange de Aragón.

Crónica de Roma

El Evangelio, libro de lectura en las Escuelas de Italia

Roma.—Una real orden del Ministerio de Instrucción Pública ha impuesto el Evangelio como libro de lectura en todas las escuelas primarias de Italia.

Conceptuamos este decreto como efeméride de trascendencia extraordinaria merecedora de comentario, no sólo para alabar lo que constituye un acierto indiscutible, sino para demostrar al mundo que se debate ante las sugerencias de dos civilizaciones antagónicas, el camino a seguir que traza con pulso firme y visión clara el genio político de Mussolini.

Es admirable el genio político de este hombre que, procedente del campo socialista, supo reaccionar a tiempo, evolucionando con un sentido rectilíneo de superación constante, sin que las ansias irrefrenables de justicia social que empujaron siempre su psicología dinámica, y que fueron sin duda la causa determinante de su fase revolucionaria, se hayan entibiado lo más mínimo al atravesar la valla del catolicismo, cuyo sentido totalitario e integral ha sabido, como pocos, tras algunos titubeos y aun tropiezos, asimilar plenamente.

Encaramado el Duce al puesto de mando de la hermana nación latina, vislumbró con mirada de águila el inmenso panorama de su rica y fecunda historia y, al remontarse en las alas de sus sueños imperiales, supo soldar el futuro con el pasado, sin que un momento pasase por su mente la idea descabellada de contar el curso de la historia de su patria, cuya sombra cesárea y cristiana quiere que continúe proyectando su amparo y acción bienhechores sobre las empresas que, bajo el signo del fascio, ha emprendido el noble pueblo italiano.

Erigido en defensor de la civilización cristiana, que simboliza Roma, frente a Moscú, ha entendido que un pueblo que se apresura a caminar por las rutas eternas de sus destinos inmortales, no puede tener el vigor necesario para tan gigante empresa sin la savia vivificadora de la religión cristiana, que tiene su fuente perenne y auténtica en el Código fundamental de la misma, que es el Evangelio.

Musolini no se asusta de las palabras ni de los hechos; se encara con los principios, de los que sabe sacar hasta las últimas consecuencias. Frente a la barbarie moscovita,

él representa la supervivencia de la cultura occidental impregnada de esencia cristiana, y en este sentido rectilíneo, totalitario y lógico, proyecta las directrices de su programa político.

Mussolini ha sido inventor de un sistema político, que ha tenido muchos imitadores; que aprendan todos las lecciones de gobierno en que su genio prodigioso se revela como constructor.

D. A.

El Sr. Delegado de la Secretaría General del Estado para Servicio de Información, comunicando a este Gobierno civil lo siguiente:

Rúgole que si no lo ha hecho ya, de publicidad por medio de la Prensa y Radio a la comunicación del Gobierno General sobre ampliación de servicios de esta Delegación, y en todo caso, de la norma siguiente: Ordenado que la Delegación creada para informar sobre las personas residentes en Madrid, una vez fuera liberado por el glorioso Ejército, amplie su actuación a todas las zonas del territorio nacional que se vayan liberando, se hace público con el fin de que cuantos deseen obtener la indicada información se dirijan a Valladolid, dirección: telegáfica y postal: DIREM, a través de los respectivos Ayuntamientos, siguiendo para ello las normas establecidas para este servicio, en relación con la zona de Madrid.

CASA

García Pardo

Novedades y Tejidos Belén, 7 - TOLEDO (Frente al Estanco)

Lo que cuentan unos milicianos evadidos de los alrededores de Madrid

Por uno de los milicianos escapados de los alrededores de Madrid, se saben algunos pormenores de la situación de la capital. Aunque con dificultad, les llegan a los rojos algunos camiones de víveres y municiones.

Es curioso oír de los labios de evadidos y prisioneros que la aviación española, con precisión admirable, sólo ha bombardeado en Madrid objetivos militares. Eso da cierta tranquilidad a la población civil.

El ministerio de la Guerra, después de haber recibido algunas bombas en su patio central cuando en éste había depósito de municiones, no ha vuelto a ser molestado y se mantiene casi intacto, lo mismo que el Ministerio de Comunicaciones, que sólo padeció en la parte donde estaban los buzones.

La calle de San Bernardo, en su proximidad a la Glorieta, forma como un túnel de barricadas a través de las cuales hay un paso para los tranvías. Estos no pasan de la Cárcel Modelo ni de la Glorieta de Bilbao.

El tranvía de Ventas tampoco funciona, habiéndose convertido el túnel en depósito de municiones y refugio de personas.

Hay abiertas algunas tiendas en que venden objetos de lujo. Por ejemplo, no se puede comprar por los civiles unos zapatos baratos (La Imperial, Le Petit Suisse han visto requisados sus stocks), pero se encuentran aún algunos zapatos de ante de cien pesetas.

Lo mismo ocurre con otros objetos. No se obtiene sino con tarjeta, arroz en las colas, pero se puede adquirir un jamón por 200 pesetas y algunas latas de conserva por 25 (cada una).

El Palace Hotel sigue convertido en Hospital, pero continúa abierta una tienda en el mismo, donde se venden piezas de reparación para autos, que, aunque requisados, pueden adquirirse sigi-

El Gobierno concede al Ayuntamiento de Málaga un crédito de 6.000.000 de pesetas

El alcalde manifestó a los periodistas su satisfacción al ver ya terminadas las gestiones para la concesión de un crédito de seis millones de pesetas, que le fué otorgado por el Gobierno de Burgos.

Ultimada ésta, se celebró una reunión en la Sala Capitular con asistencia del Director del Banco de España y representantes de las Cámaras de Comercio, Propiedad y Agrícola, formalizándose un documento, pendiente sólo de elevación a escritura pública, requisito único para su total realización.

Este crédito concedido al Ayuntamiento de Málaga se lo fué en unas condiciones verdaderamente excepcionales, pues sólo devengará un interés anual del cuatro por ciento, sin pago de comisión, impuesto ni timbre, estando establecido de forma que el Ayuntamiento no tendrá que abonar intereses más que por las cantidades recibidas, teniendo un plazo de amortización de veinte años que empezará a contarse a partir del año 1941, lo que significa un extraordinario beneficio para Málaga, por lo que esta ciudad agradece el interés con que los altos mandos militares de Sevilla, Burgos y Salamanca han facilitado todo lo posible el desenvolvimiento económico de la misma.

Para que el beneficio que este crédito supone pueda llegar a todas las clases sociales de la ciudad, se está estudiando la formalización de un presupuesto extraordinario con cargo a dicha cantidad, el cual se destinará a obras públicas de gran importancia, lo que, intensificando considerablemente el trabajo, producirá al mismo tiempo mejoras urbanas que eran de una necesidad imprescindible.

En la elaboración de dicho presupuesto tomará parte una sección técnica que ha ofrecido desinteresadamente su concurso.

Conflicto Real en Rumania Es detenido como complicado en un supuesto complot el médico de la casa Real

La Guardia de Hierro apoya las prerrogativas del príncipe Nicolás

Londres.—Se sabe que en Rumania reina gran efervescencia con motivo de las rivalidades entre el rey Carol y el príncipe Nicolás, no obstante todas las versiones que circulan a este respecto, no están confirmadas oficialmente. Es Londres fuente de origen de todas las murmuraciones concernientes a este asunto.

Las últimas noticias llegadas parecen confirmar la sublevarción de la Guardia de Hierro.

El Gobierno rumano sienta se-

rio temor, porque la Guardia de Hierro, institución fascista rumana, haga causa común con el príncipe Nicolás.

En el curso de un Consejo de ministros, el ministro del Interior, Marinenco, anunció que el profesor Dimitri Gerota, médico y cirujano de la familia real, acababa de ser detenido y encerrado en la prisión militar de Jilava.

El profesor Gerota pasará ante el tribunal militar, siendo acusado de conspiración contra el soberano y el Gobierno.

El ayudante principal del médico de la familia real, el doctor Verluda, ha sido también encerrado en la fortaleza de Jilava.

La Guardia de Hierro ha manifestado, en efecto, que tenía la intención de intervenir muy activamente en favor del príncipe Nicolás, a quien su hermano el rey Carol, ha retirado todos los títulos reales y todos los privilegios que tenía hasta ahora.

El jefe de la Guardia de Hierro, Cornelio Codrenau, ha declarado: —Si se obliga al príncipe Nicolás a abandonar el país, la Guardia de Hierro demostrará entonces cuál es su fuerza.

El doctor Maniu, si se concede crédito a informaciones procedentes de Viena, se habría ofrecido para luchar al lado de la Guardia de Hierro para obtener que el rey Carol renuncie a Madame Lupescu, que desde hace ya mucho tiempo, juega un papel muy interesante como consejera del soberano.

Por otra parte, uno de los jefes del partido conservador, Filipescu, ha terminado una alianza con el partido campesino y los socialistas. Filipescu, ha declarado: —A partir de hoy los partidos democráticos sabrán emplear los mismos métodos que hasta aquí ha venido empleando la Guardia de Hierro.

Parece ser que se tiene la intención de confinar al príncipe Nicolás en su casa de campo. Habiendo rehusado escoger por sí mismo un nuevo nombre, ha tenido que aceptar el de Nicolás Brana. Brana es el nombre de un castillo que posee la reina madre María en las montañas de los Cárpatos.

El ex príncipe Nicolás acaba de reunir a todos sus ayudantes, lo que hace pensar que piensa salir del territorio con su esposa morganática.

Vda. de Juan Galiano MADERAS (Paseo de Recaredo) Material de Construcción PLAZA DE SAN NICOLAS, 4 Oficinas: Pajaritos, 9 - Toledo

J. Clemente Garijo Papelería - Librería Objetos de Escritorio Comercio, 54 - Toledo

Alfredo Santos Arias LA GIRALDA Mercería y Novedades Mesones, núm. 2 = TALAVERA =

CASA Marino Domínguez La más económica en Tejidos, Pañería y Novedades Equipos para novias - Especialidad en Camisería Comercio, 21 = TOLEDO

ANTIGUA CASA = TELEFORO = Julio Sánchez de la Fuente Confeitería y Fábrica de Mazapán Zocodover, 47 al 50 - Toledo

Amalio Gil Coloniales finos y embutidos Trinidad, 45.- TALAVERA

Horario y Programa de RADIO NACIONAL al servicio de la liberación de España Onda: 274 metros = 1095 kilociclos

14,00-15,00 horas.—Música, familia, auxilio de invierno, etc. 17,30-18,15.—Música, autokomintern, soldado, etcétera. 18,15-18,45.—Noticias en alemán e italiano. 18,45-20,00.—Habla Española. 21,30-22,00.—Noticiero oficial en varios idiomas. 22,00-22,30.—Conferencias. 22,30-23,00.—Noticiero internacional. 23,00-24,00.—Música clásica y diversos. 24,00-24,15.—Parte oficial y crónica. 24,15-24,30.—Música. 24,30-1,30.—Servicio de Prensa.

Anúnciate en IMPERIO

A todos los valencianos

VALENCIANOS: La Jefatura Provincial de Valencia de Falange Española de las Jons, os saluda con todo entusiasmo y os invita en estos momentos de sacrificio y gloria por España, a que colaboréis con vuestra adhesión moral y económica, cumpliendo con vuestro deber de Españoles.

(Las adhesiones a Sevilla, Jefatura Provincial de Falange Española de Valencia, Jesús del Gran Poder, 83.—San Sebastián, Jefatura Provincial de F. E.—Zaragoza, Coso, 52).

El Jefe Provincial

¡ARRIBA ESPAÑA!

CARTA DE PARIS

De cómo el comunismo no repara en su afán agitador, ni ante el honor nacional

Por GEORGES BIDART

Si el gobierno del fatídico Frente Popular se hubiera propuesto organizar una demostración palmaria del desastre que representa su catastrófica política social, no hubiera podido escoger mejor ejemplo que el de la careada Exposición Internacional.

Y eso que el partido comunista siguiendo las hipócritas instrucciones de Moscú, ha desarrollado una intensa labor pseudo-patriótica, intentando contener las agitaciones de las masas embriagadas por predicaciones nefastas y alentadas por la inconsciencia del gobierno Blum.

A pesar de todos los esfuerzos de los dirigentes para concluir las obras en la fecha establecida, la terquedad de los obreros que se les habían hecho para inducirlos a votar en favor del Frente Popular, ha dado lugar a repetidas huelgas que han hecho necesario aplazar la apertura de la Exposición.

Para salvar las apariencias delante del mundo entero el aplazamiento de la inauguración será de breve duración, pero se da por descontado que la Exposición no estará lista antes de muchas semanas después.

Así se evidencia una vez más la táctica del marxismo corruptor: empieza por soliviantar a las masas con el espejuelo de conquistas inmediatas que luego resultan irreales, y a continuación pide aplazamiento

en el curso de los cuales las promesas primitivas son olvidadas, como puede darse el pobre pueblo ruso, que ha pasado de la tiranía zarista a la mucho más espantosa tiranía soviética.

Mientras tanto, sin embargo, los cuocos marxistas se han adueñado del poder y procuran afirmarse en ello destruyendo metódicamente los medios democráticos que les han servido para llegar a ello sin correr el riesgo de un choque sangriento con las fuerzas contrarias.

Los contemporizadores de los partidos de orden, los listos que pretendían contrarrestar la revolución sin esfuerzo, los que siguen aferrados a concepciones que la experiencia ha condenado definitivamente por ineficaces como el parlamentarismo, son sistemáticamente suprimidos o despojados de todo medio de acción y reducidos a simple objeto de la política de sus adversarios.

Desgraciadamente, éste es el pronóstico que cabe hacer acerca de la situación de Francia como consecuencia del advenimiento del gobierno del Frente Popular presidido por el judío Blum, el cual puede envanecerse de haber entregado a Francia al comunismo que se extiende cada día más.

Ni siquiera el sentido del honor nacional, que tan alto papel jugó antes en Francia, ha impedido que los obreros dificultaran una obra nacional como la Exposición organizada por un gobierno que los representa.

De Valdeverdeja

Del 11 al 18 de actual ha sido realizada una santa misión por PP. Jesuitas. A todos los actos acudió todo el pueblo, que en muchas ocasiones demostró su fervor y emoción ante las brillantes disertaciones de los PP. Gómara y J. de Muñana.

El domingo 18, cumpliendo un decreto del Gobierno de Burgos, fué llevada a las Escuelas nacionales los cuadros con la imagen de la Inmaculada, en cuyo acto pronunciaron una vez más sus elocuentes palabras los citados PP. más el señor cura don Cándido Gutiérrez, el maestro nacional y secretario de "Flechas", don Natalio Muñoz, y el alcalde don Lucio Alonso, y cerró el acto nuestro camarada gestor de la Diputación provincial don Alberto López Palomo, todos los cuales fueron entusiastamente aplaudidos por este pueblo, que renace y quiere volver a cobijarse bajo la gracia de Dios.

El mismo domingo se dió la comunión a los hombres en número de mil ciento y, como en días anteriores, a las mujeres. Varios días han pasado de las mil trescientas comuniones. Puede decirse que no ha quedado un solo vecino sin hacer el cumplimiento pascual.

Como final de la santa misión, se celebró una solemne procesión con el Santísimo, en las primeras horas de la noche, con una concurrencia nunca igualada, habiendo dado guardia de honor al Santísimo una escuadra de Falange con armas y la Guardia civil al mando del comandante de puesto don Fulgencio Galán Valle.

En vanguardia de la procesión formaron los "flechas" con banderas y armas, al mando de su jefe, camarada Octavio Rodríguez Martín.

En la citada procesión fueron de admirar los altares que en varias casas del trayecto fueron puestos con verdadero gusto y viéndose en la mayoría de las puertas y ventanas de las casas por donde pasó, numerosas luces que daban mayor solemnidad y esplendor.

J. MORENO

Valdeverdeja, 19 abril 1937.

Coñac "Garvey"
Manzanilla "Garvey"
Jerez Quina "Garvey"
Los mejores Vinos

Espanoles y Extranjeros!

¡AL TERCIO!

La Legión va siempre en vanguardia y siempre llegó donde el mando dispuso.

El recuerdo de la vida de legionario llenará de orgullo vuestro porvenir, borrarán las amarguras del pasado, y sus heroicos lances será vuestro limpio blasón de caballero.

Como en las guerras de Flandes

PODEIS LLEGAR A CAPITANES DEL TERCIO

Tendréis alimentación sana y abundante. Vestuario de buena calidad, práctico y vistoso. Primas de enganches muy crecidas y aumento de haberes por años de servicio. Los LEGIONARIOS son los soldados del Ejército mejor retribuidos, los de mejor porvenir. Los que aspiréis a la gloria; los que deseéis lugar de olvido, de redención, de lucha; los que busquéis aventuras y aspiréis a ostentar galones, estrellas, cruces, o a ganaros en la lucha el mejor título de caballeros.

¡LA LEGIÓN OS ESPERA! ¡ALISTAOS EN LA LEGION!

CON BANDERIN DE ENGANCHE

EN LA CAJA RECLUTA DE TOLEDO, NÚMERO 3

PRIMAS DE ENGANCHE

Por TRES años: 400 pesetas, distribuidas en la siguiente forma: 200 pesetas al ingresar, al segundo año 100,00 y al tercero 100,00. Por CUATRO años: 500 pesetas, distribuidas en la siguiente forma: 250 pesetas al ingresar, al segundo año 83,33, al tercero 83,33 y al cuarto 83,34. Por CINCO años: 700 pesetas distribuidas en la siguiente forma: 350 pesetas al ingresar, al segundo año 116,96, al tercero 116,66 y al cuarto 116,68.

A partir del quinto año percibirán 400 pesetas más, distribuidas en dozavas partes.

HABER DIARIO

PRIMERO Y SEGUNDO AÑO	QUINTO AÑO
Comida 2,00 ptas.	Comida 2,00 ptas.
Masita (vestuario). 1,10 >	Masita (vestuario). 1,10 >
En mano 3,00 >	En mano 3,60 >
Total 6,10 >	Total 6,70 >
	Premio mensual. 33,33 >
TERCERO Y CUARTO AÑO	DECIMO AÑO
Comida 2,00 ptas.	Comida 2,00 ptas.
Masita (vestuario). 1,10 >	Masita (vestuario). 1,10 >
En mano 3,40 >	En mano 4,00 >
Total 6,50 >	Total 7,10 >
	Premio mensual. 33,33 >

HABERES DE CLASES: Sargentos, 631,00 pesetas al mes Brigadas, 755,00; Subtenientes, 909,00.

Estos sueldos mensuales aumentan cada cinco años en 62,50 pesetas más.

La organización DIDREM hace un viaje por todos los territorios que son ocupados por las tropas nacionalistas

La organización DIDREM, formada para dar una información exacta de los habitantes de Madrid, tan pronto como sea liberada del terror rojo, amplía su viaje a todos los pueblos ocupados por el Ejército nacionalista.

Todo el que desee alguna información puede dirigirse por correo o telegrama a Valladolid a DIDREM.

Desde Talavera

EN VELADA

En el próximo pueblo de Velada se descubrieron el domingo dos lápidas que dan el nombre a dos de sus calles—Francó y José Antonio: dos nombres—. España y Falange; dos símbolos.

Cuando en la mañana de dicho día iba yo camino de Velada a través de los campos donde el marxismo feneció para siempre, se asociaron en mi mente más que nunca las cuatro palabras que sintetizan el resurgir del Imperio. Nunca más volverán a borrarse—cuatro—Francó y José Antonio. España y Falange. Nada más.

Después de llegar a una vez reunidos todos los que a la fiesta asistieron (falangistas, flechas y Sección Femenina de Calera, Gamonal, Mejorada y Talavera), tuvo lugar en la plaza del pueblo una misa de campaña que resultó un magnífico exponente de lo que es la Fe religiosa en F. E.

Dos simpáticas niñas de las escuelas nacionales y dos "flechas" leyeron unas cuartillas y dijeron unas poesías con el gracejo propio de sus ocho años.

Nuestro camarada y culto maestro de la localidad señor Gamboa, emocionado por la magnitud y sencillez del acto, leyó un magnífico discurso y terminó con un ¡Arriba España!, que fué contestado entusiastamente.

El jefe comarcal, camarada Sacristán, con su fogosidad acostumbrada, animó a los hombres a seguir a la Falange, dirigiéndose a los "Flechas", Segunda Línea, Sección Femenina y, por último, a la mujer española, para quien tuvo frases emocionadas por su abnegación, amor y gratitud a España.

El señor cura también habló a los concurrentes, animándoles a seguir por el camino emprendido que, si bien es duro de recorrer, al final nos lo compensará el espectáculo de la España Una, Grande y Libre.

Fué, como todos los demás, aplaudido.

Y, por último, nuestro querido camarada Manci, después de dirigirse a las representaciones de Falange que asistieron, habló a los hombres de la Segunda Línea, ofreciéndoles el ejemplo de nuestros camaradas caídos y les hizo ver que la Falange es principalmente sacrificio, abnegación y disciplina.

Al terminar fué muy aplaudido. Después de los discursos se organizó el desfile que, como todos los de Falange, resultó brillantísimo, y que fué presenciado por nuestros camaradas Manci, jefe local de Talavera; Waldo Esteban, secretario provincial de Investigación; Infantes y los Jefes de Falange de los pueblos vecinos.

A las dos de la tarde hubo un banquete en el que reinó la alegría más sana y después, Manci volvió a hablar a los concurrentes glosando varios puntos de la Falange en una magnífica conferencia y dando, al terminar nuestros gritos, que, todos en pie, y con el brazo en alto, contestamos con entusiasmo.

La fiesta, brillantísima, fué realizada por el espléndido sol que lució magnífico durante todos los actos.

¡Arriba España!

J. BUITRAGO

Desde Portugal

La declaración de Oliveira Salazar sobre la posición de la Nación vecina ante la guerra española

Después de la publicación de la nota oficiosa del Gobierno portugués dada en 19 de febrero último sobre el reclutamiento de voluntarios para los campos en lucha en España, al mismo tiempo que el decreto correspondiente prohibitivo, es interesante conocer la declaración clara, terminante y firme del Jefe del Gobierno, doctor Oliveira Salazar, sobre la posición de Portugal ante la guerra española, declaración hecha a Raymond Recoutly en su entrevista concedida a este eminente escritor y periodista francés.

—Esta guerra—le dijo Salazar—ha terminado también un conflicto de doctrinas e ideologías. Es en esto en lo que consiste su mayor peligro. Nuestra posición, la de los portugueses, es muy sencilla, muy clara. Rechazamos, por encima de todo, lo vecindad de una España soviétizante, bolchevizada, que sería, por la fuerza de las circunstancias, nuestra enemiga, poniendo en peligro nuestro régimen y pudiera ser que hasta nuestra propia independencia. Nuestra actitud la ha determinado,

sobre todo, esta consideración. Protección internacional del Patrimonio Artístico, Arqueológico, Histórico y Bibliográfico

El diario del Gobierno publica un importante Decreto-ley sobre la protección internacional de los Patrimonios nacionales.

La protección internacional de los monumentos de arte y de historia, así como de los Patrimonios nacionales artísticos, arqueológicos y bibliográficos, ha sido sometida por varias veces a los Congresos internacionales y a la

Asamblea de las Naciones, con el fin de conseguir una colaboración cada vez más extensa y más concreta en el sentido de asegurarse los objetos de arte y una asistencia mutua para recuperar los objetos sustraídos de las colecciones nacionales o exportados clandestinamente.

La nación portuguesa, celadora incansable de su patrimonio nacional, repudia por este Decreto-ley los medios ilegítimos o inmorales de aumentarlo a costa de otras naciones. Esto no representa una abdicación, sino la consagración de un deseo vehemente y sincero de cooperación y es al mismo tiempo un corolario lógico de su sistema legislativo y de la moral que orienta a la administración del Estado nuevo.

Por tanto, este Decreto-ley considera nulas y sin ningún efecto las transacciones realizadas en territorio portugués con objetos de valor artístico, arqueológico, histórico y bibliográfico provenientes de país extranjero siempre y cuando sean hechas con infracción de las disposiciones de la respectiva legislación interna reguladora de su alienación o exportación.

Así, los adquirentes de buena fe serán indemnizados por el alienador o Estado interesado y los objetos serán decomisados y entregados a un museo hasta su devolución a la nación que prache ser la propietaria.

Es natural que este Decreto-ley sólo será aplicado con relación a los países que adopten para este caso un régimen de reciprocidad.

La colonia portuguesa del Brasil se adhiere a la actitud tomada por Portugal en la cuestión de la lucha de España

El día 8 llegó a Lisboa una comisión delegada de la colonia portuguesa del Brasil con la incumbencia de presentar al señor Presidente del Consejo los respetuosos saludos de la misma y prestarle solemne homenaje por su entereza en la actitud tomada por Portugal en la cuestión de la lucha de España.

Representa esta Embajada patriótica el sentir de los portugueses que, lejos de la Patria, están compenetrados en las trayectorias del Gobierno de su nación. Nacionalistas de corazón, no podían menos de solidarizarse con las declaraciones claras, precisas, de independencia y hasta de altivez que el Gobierno portugués hizo a las Cancillerías de Londres y París sobre su posición ante el conflicto de España: Ningún contacto con el Gobierno que representa en España la anarquía, la subversión de principios, el materialismo, el soviétismo; compromiso estricto de cumplir el pacto de no intervención; pero sin esconder la simpatía y solidaridad moral con los que luchan en España por los principios nacionalistas.

Fué recibida en Lisboa esta misión patriótica de los portugueses del Brasil en medio de vítores y aplausos, correspondiendo así al gesto patriótico de los visitantes.

MEDIAS -:- PERFUMERÍA
NOVEDADES
LA CASA DE LAS MEDIAS
Belén, núm. 8. — Tel. 1527
EL BARATO DE TOLEDO
Comercio, 31 y 33. — Tel. 1667
TOLEDO
MARCIANO P. MONTES

Ferretería y Quincalla
Vda. de Victor Sánchez Beato
Baterías de cocina, Herrajes y electricidad — — —
GRAN SURTIDO EN PERSIANAS
Cadevas, 16 :: Teléf. 1816
TOLEDO

RESTAURANT
Royalty
Comidas típicas
Barrio Rey, 1 - TOLEDO

Fábrica de Mazapán y Ultramarinos finos
LUIS GARCIA PATO
Casa Central y Despacho: Corredera San Francisco 29
Sucursal: San Francisco, 15 — Teléfono num. 126
TALAVERA

VINOS Y COÑAC
GONZALEZ BYASS
Distribuidor para la provincia de Toledo:
José Mingoranz
TALAVERA DE LA REINA = Teléfono 61

Rumbos heroicos

En la paz de la guerra también se labora intensamente

Crónica telefónica de nuestro corresponsal en el frente

Leganés.--Hemos tenido alerta de aviación. E inmediatamente la hemos oído.

Era cierto el aviso de precaución y se trataba, sin duda, de aviones rojos--probablemente los veloces "ratas" que les queden-- aunque ha sido imposible advertirlos.

En el techo azul, despejado, los negros pájaros volaban a tanta altura que probablemente ellos percibirían de la tierra lo que nosotros de ellos: un zumbido, un ruido fugitivo que no da sensación de guerra ni peligro.

Tan fugaz como la llamada de aviso fué la desaparición de los pájaros negros. Los cañones antiéreos, advirtiendo la velocidad con que volaban, saltando a cinco o seis mil metros de nube blanca como vejiga de algodón a la siguiente, apenas si hicieron otra cosa que saludarles, enviando a la remota altura unas bolitas de naftalina a modo de tarjeta, para que conocieran de nuestro interés por la rápida visita. Después, nada. Ni cañón, ni ametralladora, ni apenas fusilería.

En todo el amplio sector del frente de esta cintura madrileña, la guerra encalmada, escudriña ojo avizor siempre. Los sectores de la carretera de La Coruña, hasta la Cuesta de las Perdices, dueñas siempre de la ruta privilegiada, no dejan acercarse al enemigo, y se preparan para las nuevas incursiones cuando el mando crea llegado el instante propicio. Entretanto, los hombres que se pasan--únicamente intentan la heroicidad los que carecen de familia en la capital, sobre la que serían seguras las represalias--nos dicen de una situación insostenible que ha llegado en el frente de El Escorial a un límite extremo. Allí, donde los convoyes llegan después de dar una terrible vuelta, los milicianos no esconden su desesperación, porque hambrientos, desconfían más cada día del apoyo de los mandarines de la ciudad. Y tienen un temor suspendido sobre sus cabezas como la espada de Damocles: la posibilidad de que en un avance rápido nuestro, o en una caída vertical suya, resulten ellos las víctimas propiciatorias encerradas en esa famosa bolsa que quedó allí enclavada más para su mal que para el nuestro.

Hacia los Carabanchales, la quietud ha sido un poco más movida. Sin darle importancia, el jefe del sector ha creído oportuno rectificar la línea, tomando unas casas--ocho justamente--que en algún instante, aprovechadas por los marxistas, sobre todo por la noche, pudieran constituir un peligro para nuestros centinelas en los puestos avanzados. Los enemigos, disconformes con la opinión del jefe de nuestro sector, se obstinaron en dar importancia a lo que no la tenía, y abrieron fuego de fusilería y mortero, al que apenas si se respondió. Y los alborotadores callaron, se quedaron sin sus casas y la noche concluyó tranquila, como había comenzado.

Por el amplio cauce que

el Jarama baña, el sol, que es un regalo, invita a los hombres a gozar de otro placer: el del baño; y quienes que no, los Requetés y los falangistas hunden sus torsos en el cristal, no lejos de donde duermen sueño eterno, convertidos en chatarra, tres carros rusos que algún día se atrevieron a adentrarse por las verdes praderas jarameñas en plan de conquista.

Se ha engalanado la Ciudad Universitaria, y no porque se haya procedido a la inauguración de ningún edificio universitario. El caso es otro, pero en guerra más importante que aquél, porque nuestro soldados sienten antes la preocupación de construir que la de destruir, y en la Ciudad Universitaria, frente a la barbarie roja, quedarán indelebiles las huellas de nuestro trabajo.

Los rojos se obsesionaron con la idea de destruirlos, y el teniente coronel se adelantó a sus ansias. Desbarra-

tando con la metralleta los rojos para en su lugar nosotros construir.

La guerra no es sólo cuestión de tirar tiros. Es un arte y una ciencia probablemente la más inteligente. Ese puente podía un día proporcionarnos una leve interrupción con la Universitaria, que tiene, esto aparte, la comunicación por la famosa curva. Pero como más vale prevenir que curar, el puente nuevo, sólido e indestructible, no sólo garantiza la unión permanente con aquella posición, sino que además es una advertencia mil veces ratificada a los rojos; si en la guerra su inferioridad es manifiesta, en estas pausas de calma relativa no pueden soñar con lograr la más mínima ventaja.

Y al final, su obligación es única: perder.

JUAN DEPORTISTA

Leganés, en el año de las victorias.

ULTIMA HORA

EL PRINCIPE NICOLAS NO ACEPTA SU EXCLUSIÓN DE LA FAMILIA REAL

Viena.--Se dice en Bucarest que después del Consejo de la Corona habiendo decidido la negación de sus prerrogativas reales al príncipe Nicolás, éste ha escrito a Jorge una carta, en la que le agradece en términos de gran emoción, la actitud leal que ha mantenido durante los acuerdos del Consejo.

El príncipe Nicolás afirma que él no ha provocado la decisión tomada por el Consejo, ni pedido al rey y al primer ministro cambiar su situación marital. Precisa que cuando vió al rey por última vez, el 8 de abril, dijo a éste que estaría satisfecho con cualquier decisión que se tomase a su respecto, pero que no renunciaba a su rango de miembro de la familia real.

El príncipe Nicolás desmiente así los rumores concernientes a su dimisión, y hace saber que él ha sido excluido a la fuerza de la familia real.

Sigue el castigo de nuestra artillería en el frente de Madrid

Frente de Madrid - Sólo ligeros tiroteos en los diversos sectores de este frente. La artillería nacionalista persistió en su acción contra los reductos rojos del casco y del interior de la capital. Se advertía fácilmente el acierto de los disparos nacionalistas. - Radio A-Z. 21-4-37

ESTADOS UNIDOS NO VENDE SU MATERIAL DE GUERRA A RUSIA

Washington.--Se sabe en los medios oficiales que dos agentes de las firmas oficiales de armamentos americanos han pedido al departamento de Estado si era necesario estar en posesión de las licencias de exportación para entregar a Rusia cañones y material destinado a la construcción de un acorazado.

La respuesta del departamento ha sido afirmativa, pero se ignora aún si serán concedidas las licencias de exportación.

Los agentes de las firmas de armamentos americanos pedían la autorización para hacer entrega de cañones de 16 pulgadas, pero el departamento de Estado estima que hasta tanto que las nego-

Se subleva un batallón rojo de infantería

Londres, 12.--Según noticias de última hora, en el campo rojo comienza el descontento estrepitoso. Afirman que se ha sublevado el 2.º batallón de infantería a las órdenes del sargento del batallón de cclistas Antonio González.

LOS CAMAREROS FRANCESES PIDEN LA SEMANA DE 40 HORAS

París.--Los empleados de hoteles, cafés y restaurantes han decidido exigir de sus patronos la semana de 40 horas.

Si no son atendidos en su petición amenazan con ir a la huelga el día primero de mayo y continuarla durante los días de apertura de la Exposición mundial. - Radio A-Z.

SE ACENTUA EL HAMBRE EN BARCELONA

Barcelona.--Con motivo de la evacuación de niños al extranjero los barcos no pueden proporcionar víveres a las poblaciones de retaguardia.

Barcelona carece de muchos artículos de primera necesidad.

HOMENAJE MADRILEÑO A RUSIA

Madrid.--Se ha celebrado en el Cine Capitol un festival homenaje a Rusia por el auxilio prestado a la revolución y al pueblo libertario.

EN 15 DIAS HAN PASADO 20 VAGONES PARA LOS ROJOS

París.--"L'Echo de Paris" continúa denunciando a las autoridades francesas el escandaloso contrabando de armas para los rojos españoles que constantemente se efectúa.

Asegura el periódico que en los primeros quince días del actual mes de abril, pasaron la frontera unos veinte vagones de municiones y que del puerto de Marsella salieron para los de Levante 24 barcos con carga de todas clases. -Radio A-Z.

LAS PROPAGANDAS COMUNISTAS EN ARGELIA

París.--El subsecretario de Estado, Raul Audaud, a su regreso de un viaje de inspección a Argelia, declaró su alarma por haber advertido que en aquella región todo el mundo está armado y en actitud intranquila, debido todo a propagandas comunistas. -Radio A-Z.

ciaciones internacionales sobre el calibre de los cañones de los acorazados estén en curso, sería contrario a los intereses del Gobierno americano autorizar la entrega de cañones de ese calibre.

A esta objeción puede añadirse lo que supondría la entrega por parte de Norteamérica, del último modelo de sus cañones.

Frente de Madrid

Resumen de la prensa roja de la noche

«Mundo Obrero» dice que hay que preocuparse no sólo de la unidad de acción, sino también de las reservas y de las industrias de guerra.

«Informaciones» comenta la orden de Prieto sobre la aplicación del control.

«Heraldo de Madrid» pide que todos se unan en un solo bloque, identificándose la retaguardia con la vanguardia.

«CNT» felicita a Miaja por haber cumplido 59 años.

«Claridad» clama otra vez por el partido único proletario.

«La Voz» se muestra preocupada por el rígido bloqueo que ha puesto a Bilbao la escuadra nacionalista.

Radio A-Z. - 21-4-37.

Después del Decreto del Generalísimo

Enorme cantidad de felicitaciones, por el decreto de unificación

El Generalísimo ha recibido millares de telegramas de felicitación por el discurso del día 18 y el Decreto de unificación en una, de las milicias todas.

Son de todas las entidades nacionales: Falange, Requetés, así como de Universidades, Ayuntamientos de la España Liberada, Centros de Telégrafos y Correos, Cámaras Oficiales, Ejército de Africa, Colegios de Abogados y Médicos, Prelados y autoridades, y de diminutos pueblos.

Visado por la censura

En la página 3 "¿Quiénes son los invasores?"

INDALECIO PRIETO PROTESTA DEL CONTROL DE LAS COSTAS DEL CANTABRICO

Salamanca.--El ministro de Marina y Aire, Indalecio Prieto, ha protestado ante la "no Intervención" que las costas del Cantábrico estén controladas por la Marina italiana y alemana.

MIAJA PRETENDE DIMITIR?

Madrid.--Las radios que los comunistas llaman clandestinas comunican en la emisión de hoy la nota enviada por la C. N. T. y F. A. I., en la que se acepta la dimisión planteada por el general de los rojos, Miaja.

ZARAGOZA CELEBRA CON ENTUSIASMO ENORME LA UNIFICACION DE LAS MILICIAS

En Zaragoza se celebró con un entusiasmo indescriptible una manifestación de adhesión al Generalísimo.

Presidieron el acto los jefes de Falange y Requeté y Acción Ciudadana, atestiguando su fe inquebrantable al Generalísimo.

La Junta de Mando de la Territorial de Aragón se reunió en la Capitanía General para pedir se hiciera llegar hasta el Generalísimo su adhesión incondicional y su inquebrantable decisión de unión.

Del mismo modo la Junta de guerra Carlista hizo patente igual decisión e inquebrantable adhesión al Jefe de la Milicia Nacional.

TELEGRAMA DIRIGIDO POR LA JUNTA DE GUERRA CARLISTA AL GENERALISIMO

Ayer dábamos a conocer a nuestros lectores la visita personal que hicieron al Generalísimo los componentes de la Junta de Mando de Falange, acompañando al Jefe Nacional.

Hoy nos complace poder dar a conocer el texto del telegrama que la Junta Nacional Carlista dirigió al Generalísimo con igual motivo del Decreto de unificación:

"Ante Decreto unificación Requetés y Falange elementos Junta Nacional envían a V. E. cordial sincero y desinteresada adhesión, ansiosos de contribuir al servicio de Dios salvación de España y recuperación de sus destinos con el triunfo de los principios secularmente defendidos por el tradicionalismo en inquebrantable unión espiritual de todo; los españoles. ¡Viva España! ¡Arriba España!--QUITO".

¡Arriba España!

Un programa diplomático de gran envergadura

La posición de Italia en la Europa danubiana

Quedará sellada con las conversaciones italo-austriacas, italo-alemanas e italo-yugoeslavas

Roma.--Las conversaciones italo-alemanas, italo-austriacas e italo-yugoeslavas, que van a celebrarse en la semana próxima, están encaminadas a precisar la posición de Italia en la Europa Danubiana y a extenderla en la Europa Balcánica.

midad con los protocolos italo-austrohúngaros; no obstante, se presentan, ante todo, bajo el signo del acuerdo de julio de 1936 entre Austria y Alemania, acuerdo inspirado por la diplomacia italiana.

Constituirán el prelude de otras conversaciones italo-alemanas, italo-rumanas e italo-turcas. Es, pues, un conjunto diplomático de gran envergadura el que se presenta en el horizonte político de Europa.

Dicho en otros términos, Austria es cada vez más considerada como un puente político entre Italia y Alemania, no como un obstáculo. Y si por razones cualesquiera el canciller de Austria juzgase necesario dar a la corriente germanófila un lugar más amplio en la política interior de su país, no parece que del lado italiano se muestre inquietud por ello.

El viaje de Hermann Goering se ha presentado como un viaje privado. El ministro alemán se entrevistará, desde luego, con Mussolini.

Del mismo modo, Alemania no se mostrará celosa por los progresos de Italia en la Europa Danubiana.

Del 22 al 23 de abril tendrán lugar las entrevistas y conversaciones italo-austriacas en Venecia.

El viaje de Stoyadinovitch, presidente del Consejo yugoeslavo, que se celebrará, según noticias, el 30 de abril en Roma, consolidará la obra realizada en Belgrado por el Conde de Ciano el 25 de marzo último.

Mussolini y el canciller Schuschingg se entrevistarán, manteniendo éstos la conformidad.

El que entrega su dinero en la verdadera medida de sus fuerzas, defiende a la Patria con tanta eficacia como los que luchan en las líneas de fuego.

Contribuye a la SUSCRIPCION NACIONAL